

Flirt ist ein Sport der Sinne

Mit acht Photographien von YVA, Berlin



WIE der Sport, so hat auch der Flirt seine eigenen Gesetze. Ein Lawn-tennis der Gefühle... Der Ball fliegt über das Netz, wird pariert — blitzschnell geht dieses Duell vor sich. Der Meister schlägt nicht ins out. Wer einen stärkeren Partner herausfordert, muß über eine gewisse Erfahrung verfügen, über Gewandtheit, Geistesgegenwart, Ausdauer und last not least über die Fähigkeit, die Schwächen seines Gegners zu kennen.

Sind Sie in Form? — Wenn

„Leben Sie wohl!“ In einem Abschiedsgruß darf der Flirt — ohne sich wehzutun — ein bißchen vom Pathos vibrieren, „Auf Wiedersehen!“ Leicht hingeworfen und ein klein wenig — ahnungsschwer ...

